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◆◆ １０／３１の運動会については次号で紹介いたします。ご協力ありがとうございました。 ◆◆

◆◆ ＰＴＡ運営委員会で再度話題になりました。 ◆◆

話題となったのは、通学路で危険な場所があるという指摘です。 ＰＴＡ会長が参加された役員さん一同に
投げかけられたので、校長としても補足させていただきました。以下は、地域版第５号の内容の再掲です。

『そして、8/28 9;30頃にも、地元の方からお電話が入りました。「長柄交差点から御霊神社に続く裏道の状況
が、大変危険な状況だと思う。特に下校の様子が気になる。車を運転していると、南郷中の自転車が２列ほど、

長柄小学校児童が、ふざけあいながら、３列・４列に広がって歩いていて、いつ事故に巻き込んでしまうか分か

らない状況。同僚もみんなそうだねと行っているので、お電話しました。」とのことでした。学校教職員に紹介
し、状況と、各クラスでの指導を共有し合いました。交通事故にも厳重警戒が必要です。』

会長の指摘された危険区間も同様です。スクールガードさんが出て、支援していた
だいているポイントもありますが、途中区間の歩き方に課題があり、事故が発生しかねま

せん。事故が起きてからでは遅いので、各ご家庭での安全指導をしっかり行ってほしいと

いう要望でした。私も同じ思いです。命に関わるような事故が起きてからでは、遅いので
す。ドライバー目線からすると、広がって話に夢中な児童や、スピード感のある自転車・

対向車と、ケアする内容が多いので、不用意な車道への飛び出し等に対応は難しくなりま

す。葉桜方面の地域の皆様にも、グリーンベルトの内側を安全に歩行するよう、改めてお
子様にお声をかけていただければと願います。

◆◆ ５年生総合で取り組む「お米」、稲刈りが無事行われました。 ◆◆

稲は、写真でわかるとおり、指導してくださ

った根岸さんのご尽力で、鳥よけもしっかり設
置され、すくすくと育っていました。１０月初

旬の写真は彼岸花も美しく見守っているようで

した。
１０月７日、台風の襲来をギリギリかわして、

日差しの中、稲刈りが行われました。 さん

から刈り方を習った児童が、次々と稲刈りを体
験することができました。保護者の方々の支援

もあり、はざ（干す）にかけられるよう結わえ
られていく稲。どのくらいの量の収穫があるの

かはよくわかりませんが、お米を作った体験は

得がたいものがあると感じました。

◆◆ 町のホームページに長柄小放課後ポート教室の記事が掲載されました。 ◆◆

町ＨＰの「お知らせ一覧」を見てください。そこに１０月２０日付で、「「葉山の学びを止めない教育への寄

附」を募ります」という記事があります。コーナーとしては寄付金を募る内容に見えますが、そこにある左の

（←）放課後サポート教室という枠をクリックしてみてください。
すると、「放課後サポート教室 in 長柄小学校」という黄色い枠が
登場します。

枠をクリックしていただければ、インタビューを受けた、本校
の放課後サポート教室の様子が結構詳しく特集されています。

７月で終わらず、２学期以降、３学期も含めて長期にわたって、

放課後サポート教室を開催できている点で、長柄小学校の取り組
みは一定の評価を得ています。来年度以降も安定的に開催できる

可能性も出てくるかもしれません。そうなるといいなの思いを込

めて、地域の皆様にも覗いて頂き、さらに応援していただければ
と願う次第です。どうか町ＨＰをご覧になってみてください。

道標
自分も人も大切に
～思いやり
・チャレンジ

・しなやかな心～
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◆◆ ひまわり空撮による、航空写真撮影が、無事終了しました。 ◆◆

撮影中は、上を見上げることができないので、とても長く感じましたが、撮影を終え飛び去るまでの時間は、

実際は５分とかかりませんでした。その間、我慢して色のついた工作用紙を掲げ続けた長柄小学校児童は立派で
した。最後飛び去る飛行機を逆に撮影してみましたが、昨夜の雨が嘘のような、気持ちのよい秋の青空が、広が

っていました。空から見下ろした時に、ウーパールーパーがうまく描けていたか、心配なところもありますが、

できあがりを楽しみに待ちたいと思います。
後段の集合写真も、密になりすぎないような間合いをとって撮影に臨みました。低学年がカメラマンさんの撮

影タイミングに発する「カシャ」という言葉になぜかはまって笑い声が起こりましたが、和やかに過ごせたひと

ときだったと思います。
写真は数日後インターネット注文できるようになります。まずはどんな写真が撮れたのか、閲覧してみてくだ

さい。案内のパンフレット（閲覧可能な URLは、地域の皆様にも次号でお伝えします。）

◆◆ ３年１組の総合的な学習に、葉山町商工会会長 さん登場 ◆◆

１０月２８日（水）３年１組で行われた総合的な学
習のゲストティーチャーとして、商工会会長の 様を

お迎えしました。

３年生は、『長柄を盛り上げよう！』というテーマ
のもと、長柄地区に点在する「葉山ステーション」「マ

ーロウ」「げんべい」といった商業施設を取り上げて、

児童の興味関心に基づいた調べ学習を展開しています。
今回は、３年１組が探究対象に選んでいる「葉山ス

テーション」について、その設立に大きく責任を果た

された 会長に、児童の質問に答えていただく授業で
した。

お話の中には、「設立にあったって事業の援助をい
ただいたのが全国で７つの施設があったが、一番安定

して軌道に乗ったのは葉山ステーションだけだった」

ことや、「夢は見るものではない、実現させるものだ」
という、会長さんの力強い言葉をいただいたり、「何

で葉山ステーションという名前になったのですか」という質問には、「葉山には駅がないから」と、先日放映の

ブラタモリにも触れながら、「ステーションは、駅という捉えではなく、『人が集い、集まるところ』という意
味」。町の計画でも南郷周辺を交流地域と構想していることによる」と言ったことを教えていただいたりと、こ

の後も児童の質問にお答えいただく問答で、大変盛り上がりました。

授業後は児童からのサイン攻めでした。 会長も「児童は大変活発だった。今日の児童は１００点満点」とお
っしゃってくださいました。

研究の成果や、児童が作成する予定のポスターなどについても、施設内の掲示板に掲載することを検討してく

ださると言うことで、学習の成果を発表できる場所にもなりそうです。
「葉山ステーション」自体も、その活動成果を客観的に評価されているようで、その特色あるコンセプトや活

動実績が、全国で表彰される可能性もあるやにお聞きしました。表彰に至れば“長柄（葉山）を盛り上げること

に”に大きく貢献する快挙だなと思います。私も受賞を応援しながら待ちたいと思います。

◆◆ 冬休みを挟む、終業式・始業式の日程が正式に決まりました。 ◆◆

２学期終業式は 12 月 25日(金)、３学期始業式は、1 月 7日(木)、冬休みは 12／ 26～ 1／ 6 となりました。


